

Fiche de totem : Palomino



Floches

Extérieur : Gris clair

Intérieur : Brun foncé

Le cheval palomino a une robe dorée et des crins blancs. Le terme Palomino désigne une couleur et non une race. La couleur idéale doit être proche d'une pièce d'or neuve avec des crins blancs ou crème. Les yeux seront noisettes ou bruns avec un iris noir ils doivent être de la même couleur.

Palomino viendrait de Don Juan de Palomino, seigneur espagnol et compagnon d'arme de Cortez (1485 - 1547), qui laissa son nom à ses montures préférées. Le mot Palomino n'apparaîtra imprimé qu'après 1920, cependant la trace des ces chevaux à la robe dorée se retrouve déjà comme monture de hauts dignitaires chinois. En Californie, les Palominos étaient extrêmement appréciés des chevaliers et de la famille royale Espagnole. Les Dons étaient fiers de ces belles montures et organisaient des parades voire des courses pour mieux juger de la valeur de leurs chevaux.

Classification

Sous-Embranchement : Vertébré

Classe : Mammifère

Ordre : Périssodactyle

Famille : Equidé

Caractéristiques

Taille : 145 à 170 cm

Poids : 400 à 550 kg

Longévité : Environ 25 ans

Portée : 1

Gestation : 11 lunes

Protection : Espèce non-protégée

